

**Zeitschrift:** Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse  
**Herausgeber:** Union syndicale suisse  
**Band:** 61 (1969)  
**Heft:** 10

## Titelseiten

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 25.11.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## A nos lecteurs

Par *Guido Nobel*

Avec le 1er octobre, le soussigné reprend la rédaction de la «Revue syndicale», succédant au collègue Jean Möri qui, atteint par la limite d'âge, prend une retraite bien méritée.

Avant toute chose, nous tenons à remercier très sincèrement le collègue Jean Möri pour son excellent travail à l'Union syndicale suisse et à la rédaction de la «Revue syndicale». Intelligent, fin d'esprit, sachant jongler avec l'humour, personne ne croirait à le voir si enthousiaste et si jeune qu'il a atteint, voire dépassé la limite d'âge. Pendant plus de vingt ans, il a présidé aux destinées de cette revue qui, tous les mois, traite de problèmes économiques et sociaux et qui a permis à toute une génération de syndicalistes de puiser des informations, un savoir nouveau, grâce à sa plume compétente.

Celui qui lui succède s'efforcera de poursuivre dans la voie que lui a si bien montrée le nouveau «jeune retraité». Il espère, lui aussi, pouvoir capter l'attention de ses lecteurs en maintenant à cette publication le caractère si attractif que lui a donné son prédécesseur.

Il espère aussi pouvoir compter sur la bienveillante collaboration de personnalités éminentes des milieux économiques et des milieux syndicalistes.

Si ces quelques lignes attirent votre attention, nous vous demanderons de nous accorder votre indulgence pour les difficultés inhérentes à toute nouvelle fonction, et nous espérons qu'avec votre aide, nous serons bien vite dans la course.